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Niederschrift
zur Sitzung des Ausschusses für Soziales, Jugend , Senioren und

Kultur der Gemeinde Neuendeich (öffentlich)

Anwesend sind:

Stimmberechtigte Mitglieder

Protokollführer/-in

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 24.08.2023
einberufen. Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung
keine Einwendungen erhoben werden.
Der Ausschuss für Soziales, Jugend, Senioren und Kultur der Gemeinde Neuendeich
ist beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Die Tagesordnung wird wie folgt geändert:

5. Nutzung des Dörpshus während der Bauphase.

Die Tagesordnung wird beschlossen.
Abstimmungsergebnis:

Sitzungstermin: Mittwoch, den 06.09.2023

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr

Sitzungsende: 21:07 Uhr

Ort, Raum: Dörpshus Neuendeich, Schadendorf 8, 25436
Neuendeich

Frau Gesine Hein SPD stv. Vorsitzende
Frau Ellen Kruse CDU Vorsitzende
Herr Reinhard Pliquet SPD Verteter für Karin Jansen
Frau Bürgermeisterin Anja Pump

CDU
Frau Kerstin Samter CDU

Frau Heine Vertretung für Frau Helin Emre

Frau Karin Jansen SPD
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5 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung

Tagesordnung:

Protokoll:

1. Verpflichtung von bürgerlichen Mitgliedern

2. Mitteilungen

3. Einwohnerfragestunde

4. Jahresrechnung 2022 Kita Kribbelkrabbel
Vorlage: 0552/2023/ND/BV

5. Nutzung des Dörpshus während der Bauphase

6. Seniorenausfahrt

7. Einheitsbuddeln

8. Weihnachtsfeier

9. Weihnachtsmärchen

10. Einrichtung eines Leseclubs für Kinder

11. Gestaltung der Außenanlagen

12. Verschiedenes

zu 1 Verpflichtung von bürgerlichen Mitgliedern

1 Mitglied, Kerstin Samter, wurde verpflichtet
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zu 2 Mitteilungen

Es liegen keine Mitteilungen vor.

zu 3 Einwohnerfragestunde

Es liegen keine Wortmeldungen vor.

zu 4 Jahresrechnung 2022 Kita Kribbelkrabbel
Vorlage: 0552/2023/ND/BV

Die Ein- und Ausgaben entsprechen der Rechnung.

Beschluss:

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 5 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0

zu 5 Nutzung des Dörpshus während der Bauphase

Die Nutzung soll solange wie möglich erfolgen, da dort Kinder- und

Sportangebote stattfinden.

Eventuell ist eine Abgrenzung durch einen Vorhang möglich, da dieser Teil nicht

beheizt wird. Es wird über eine Möglichkeit der Beheizung nachgedacht. Frau

Kruse empfiehlt die spontane Reaktion der Nutzung auf das Baugeschehen.

Sitzungen werden wohl weitestgehend möglich sein.

Die entsprechenden Gruppen werden informiert.

zu 6 Seniorenausfahrt

Die Ausfahrt findet am 18.09.2023 statt. Es liegen 38 Anmeldungen vor.

Einladungen erfolgten bei Ehepaaren nur an eine Person. Das Amt GuMS soll

informiert werden und demnächst beide Ehepartner eingeladen werden.

zu 7 Einheitsbuddeln

Die Veranstaltung findet am 03.102023 14.00 Uhr statt. Die Bäume sollen auf der

Streuobstwiese gepflanzt werden. Die Übergabe und Pflanzung der Bäume für die

Neugeborenen werden am gleichen Tag vorgenommen. Die Familien werden
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extra eingeladen. Die genauen Zahlen der Neugeborenen sollen beim Amt erfragt

werden, Zeitraum 10/2022 bis jetzt. Jedes Neugeborene bekommt einen eigenen

Baum.

zu 8 Weihnachtsfeier

Die Feier findet am 10.12.2023 statt. Ideen für die Ausgestaltung folgen

zu 9 Weihnachtsmärchen

Die Organisation läuft bereits. 50 Teilnehmer wären erforderlich.

zu 10 Einrichtung eines Leseclubs für Kinder

Kerstin Samter berichtet: Schulkinder sollen eigenständig an Lese- und auch

Bastelmaterial kommen können. Geplant sind kleine Lese-Events. Die „Stiftung

Lesen“ möchte das Lesen im ländlichen Raum unterstützen, dafür würden

Bundesgelder in Höhe bis zu 8000, 00 Euro bereitgestellt werden können Der

Gemeinde würden keine Kosten entstehen. Es wäre wohl auch möglich im Lese

Club Hausaufgaben zu erledigen. Es wäre ehrenamtliche Helfer erforderlich.

Grundsätzlich wäre eine vorherige Klärung nötig, ob ein Lese Club gewollt ist. Der

Ort des Stattfindens ist fraglich. Es läuft bereits ein Antrag, der bis Ende

September entschieden werden soll. Der Zuschlag würde für 4 Jahre gelten. Die

Kita könnte die Materialien mitnutzen, der Beginn soll in Räumlichkeiten der Kita

sein, einmal wöchentlich.

Beschluss:

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 5 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0

zu 11 Gestaltung der Außenanlagen

Es wird angeraten die Außenanlage als Ganzes zu betrachten. Es wird eine

Planungsgruppe gebildet, die sich wie folgt zusammensetzt:

Die Bürgermeisterin

2 Mitglieder aus dem Sozialauschuss (Gesine Hein, Kerstin Samter)

2 Mitglieder aus dem Bauauschuss

2 Mitglieder aus dem Elternverein.

Es wird die Frage gestellt, inwiefern eine Förderung für Sport-und

Spielmöglichkeit, wie zum Beispiel die Pumptrack, möglich wäre.
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Für die Richtigkeit:

Datum: 01.11.2023

Die Boulebahn soll zukünftig besser gepflegt werden, ein Auftrag an einen

Gemeindemitarbeiter soll erfolgen.

zu 12 Verschiedenes

Ein Flohmarkt soll 2024 stattfinden, nach Beendigung der Bauphase.

Am 22.09.2023 findet ein Französischer Abend an der Boulebahn statt, Start ab

16:00 Uhr. Neue Kugeln müssten besorgt werden.

Gez.(Ellen Kruse)
Vorsitzende

Frau
Frau

Gez. (Heine)
Protokollführerin


